



西村 優誠くん ①  
H20.11.17 生 (金田 宝見)



松本 琴音ちゃん ①  
H20.11.16 生 (弁城 迫)



水上 聖愛ちゃん ①  
H20.11.17 生 (赤池 小藤団地)



橋口 大翔くん ①  
H20.11.16 生 (上野 大浦団地)



池田 翔音くん ①  
H20.11.16 生 (上野 板取)



佐藤 結花ちゃん ①  
H20.11.3 生 (神崎 柿添団地)



柴田 諒太郎くん ③  
H18.11.4 生 (上野 原田)



本城 柚稀ちゃん ②  
H19.11.25 生 (赤池 桜町)



山田 美優ちゃん ②  
H19.11.19 生 (伊方 鶴ヶ丘)



中園 秋くん ②  
H19.11.1 生 (赤池 北町)



中村 勇翔くん ①  
H20.11.28 生 (神崎 神崎2)



大場 琉輝くん ①  
H20.11.28 生 (金田 平原団地)



岩井原 麻結ちゃん ①  
H20.11.18 生 (上野 原)



水上 未渚ちゃん ①  
H20.11.7 生 (赤池 新町)

### 1歳〜3歳のかわいい笑顔あつまれ

- お子さんの笑顔をお誕生日記念に紙面に飾ってみませんか。
- 締め切りは、毎月お誕生日の前月10日ごろです。
- 今月は12月に誕生日を迎える1歳から3歳までのお子さんの写真を募集します。11月10日迄までにお申し込みください。
- ※締切日までに必ず申し込みをしてください。
- 写真の持ち込みは、申し込み後でもかまいません。
- デジカメの場合はデータをお持ちください。
- ▶ 役場企画課広報担当(本庁2階) ☎ 22-7766



原田 楓斗くん ③  
H18.11.27 生 (伊方 公園通り)



久富 心くん ③  
H18.11.24 生 (弁城 久六)



久富 洸くん ③  
H18.11.24 生 (弁城 久六)



赤江 弥都くん ③  
H18.11.22 生 (伊方 新門)



瓜生 琴音ちゃん ③  
H18.11.21 (伊方 前村)



澤内 エミリーちゃん ③  
H18.11.10 生 (金田 上金田)

### 安定したショットで筑豊大会優勝

「クラブの手に喜ぶ永末さん」



福智町代表8人が出場した「筑豊地区老人クラブ連合会グラウンドゴルフ大会」が9月26日に岡垣町で開かれ、長末勝義さん(赤池)が見事優勝しました。平常心で競技に臨み、ミスの少ない試合運びで大会を制した永末さん。「手応えはありましたが、まさか優勝とはできずです」と自身の活躍を謙虚に振り返っていました。

### チームワークと笑顔で筑豊大会優勝

「チームワーク抜群の神崎」



9月10日に「筑豊地区老人クラブ連合会ベタンク大会」が岡垣町で開かれ、福智町代表として神崎1老人クラブが出場しました。「みんなが絶対調だった」という神崎1チームは、予選から負けなしと圧倒的な成績。「優勝はもちろんですが、みんなで楽しみながらプレーできたことがなによりです」と喜びを分かち合っていました。

### 空友会が西日本空手道選手権大会で好成績

「見事な成績に胸を張る空友会選手たち」



西日本空手道選手権大会が8月23日田川市総合体育館で開かれ、空友会拳士が激戦を勝ち抜き12個のメダルを獲得しました。成績は次のとおりです。  
▶男子組手【小1・2年】優勝・安延光司、2位・山本翔、3位・日高健太【小3年】3位・村岡直樹▶女子組手【小4年】優勝・森田梨湖▶男子形【小1・2年】2位・安延光司、3位・河野友紀【小3年】3位・村岡直樹【小5年】優勝・小松誠▶女子形【小4年】優勝・河野莉沙、2位・森田梨湖、3位・満山美弥 ※敬称略



井手本 愛尋ちゃん ③  
H18.11.30 (金田 上金田)

### 夜空に浮かぶ大画面が大好評

「一画面のボリューム」を上演



地域や保護者などによる実行委員会主催の野外映写会が10月10日弁城小校庭で催されました。パズルなどで緑のようなにぎわいを見せた会場には、親子連れらおよそ150人が集まりました。

日も沈み、会場に設置された巨大なスクリーンで映画が始まると、子どもたちが集まり食い入るように画面に入っていました。

### イベント満載の中央保育所秋まつり

「威勢のいい手作りおもし



10月10日に中央保育所秋まつりが行われ、やぐらや夜店が設けられた園庭は多くの人でにぎわいました。先生の和太鼓で幕を開けたまつりは、園児たちのおみこしで盛り上がりを見せ、夜店やゲームコーナー、保護者によるビンゴ大会は盛況でした。親子での盆踊りや打ち上げ花火なども行われ、盛りだくさんの秋の催しでした。

### そよ風保育園の秋は大豊作でした

「園児の歡声が響きました」



そよ風保育園裏庭に園児たちが植えたサツマイモが、収穫の時期を迎えました。10月21日に園児66人が土まみれになりながらイモ掘りに大奮闘しました。5月の苗植えから、水やりなどで愛情込めて育てたイモは、引った園児がしりもちをつくほど大きく成長。その後10月30日の園外保育でおいもご飯にして食べました。

### 金田球場クライマックスの行方は

「栄冠に輝いたトラック入の児童物産



4月から開幕したソフトボール金田ナイターリーグが9月17日に今シーズンを終えました。6チーム総当たりのリーグ戦はトラック入が創部17年目で初優勝。また9月27日・10月1日に6チームで争われた会長杯で接戦を制したのは宝見物産でした。